



# HÔTEL DE LA PLAGE

By LOUISE BIA

🇫🇷 Pénétrez dans cette bulle de sérénité, dans ce refuge où l'océan rencontre les montagnes et où la douceur saisonnière prédomine. Une escapade entre tradition et modernité, un havre de paix au beau milieu de la ville, idéal pour recharger ses batteries.

Tout en haut de son rocher, l'hôtel boutique 4 étoiles Hôtel de la Plage se tient mi fier mi bienveillant au dessus de la plage du Port-Vieux à Biarritz. Comme contemplant la beauté du paysage du pays basque, ce lieu idyllique est à la croisée de deux forces de la nature, la mer et la montagne. Deux forces qui souvent se confrontent lorsque les coefficients sont élevés et que les vagues s'entrechoquent contre falaises et rochers. Ici, le mariage est harmonieux, l'équilibre

parfait. L'Hôtel de la Plage est la représentation même de la tranquillité. Avec un total de vingt chambres élégamment aménagées où la douce lumière naturelle illumine les matériaux organiques soigneusement sélectionnés par le directeur artistique Olivier-Granet Sottis, l'établissement propose une expérience douce et reposante. Avec une forte inspiration à l'architecture Art Déco, créée par l'Atelier Gardera & Pastre, l'hôtel possède une esthétique à la fois



intemporelle et moderne. La décoration de l'hôtel est une vitrine de collaborations avec des talents créatifs. Des coussins aux luminaires, chaque détail reflète le savoir-faire des artisans locaux. Le célèbre photographe Jules Focone et le sculpteur sur bois Lucas Castex font partie des artistes invités à sublimer l'espace. Vous découvrirez également les envoûtantes peintures « ondulées » de Guillaume Grando, alias Supakitch, ainsi que les textiles graphiques conçus par la créative belge Laurence Leenaert (Studio LRNCE). Plus qu'un hôtel, un éveil de sens. Dès le matin, l'arôme des délices locaux convie à un petit-déjeuner gourmet, tout en profitant des premiers rayons de soleil sur la terrasse. Durant la journée, le coin salon-bibliothèque propose un contexte paisible pour lire un livre ou se laisser transporter par les vues panoramiques. L'Hôtel de la Plage n'est pas simplement un lieu de séjour ; c'est une invitation à partager des moments de convivialité. Pour couronner le tout, la charmante boutique au sein de l'hôtel qui propose des créations soigneusement sélectionnées — des objets en édition limitée, des articles de décoration, des textiles, des accessoires de plage et des « souvenirs » de Biarritz pour garder au plus près de soi un morceau tangible de cette expérience.



**Une destination intemporelle, un hôtel à l'architecture élégante et un lien profond avec la ville de Biarritz**

